
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da Estância Turística de Joanópolis 

Ao Senhor Secretário Municipal de Educação e Cultura 

 

 

 

 

 

 

 

 

Requerimento nº 109/2013 

 

 

Primo Giovani Poli Del Vechio e Cristiano Benedito, 

Vereadores em exercício junto a Câmara Municipal, usando de suas atribuições legais, 

requerem lhe sejam prestadas informações sobre a Educação: 
 

1. Qual o motivo da retirada do Sistema de apostila? 

 

2. Qual estratégia pedagógica está sendo utilizada em 

alternativa à retirada das apostilas? 

 

3. Qual a economia feita com a retirada do sistema de apostila?  

 

4. Para o ano letivo de 2014 será utilizado sistema de apostila? 

Em caso negativo, qual sistema será utilizado? 

 

J U S T I F I C A T I V A 

 

Cuida-se de questionamentos de estudantes, bem como da 

função fiscalizadora do Poder Legislativo Municipal.  

 

 

Demais explicações em plenário. 

 

 

Joanópolis, 16 de setembro de 2013. 

 

 

 

Primo Giovani Poli Del Vechio  

Vereador 

 

 
Cristiano Benedito 

Vereador 



 



 
 


